
 

Die anliegende Anregung aus den Reihen der SPD Fraktion wird durch RM Müller verteilt und den 

Ausschussmitgliedern vorgestellt. Er bedauere, dass diesbezüglich zukünftig kein Einfluss mehr auf 

Entscheidungen im Kita-Bereich möglich sei. 

 

 


